

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Strategi Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk Menutup Aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung” ini ditulis oleh Zen Abdul Azis. Pendidikan Agama Islam (PAI), NIM. 12201193394, Tahun 2023, dibimbing oleh Machrup Eko Cahyono, M.Pd.I.

Kata Kunci: Strategi Guru, Kesadaran, Menutup Aurat

Fenomena kemunduran cara berpakaian remaja menjadi menjadi salah satu penyebab tingginya kasus pelecehan seksual terhadap perempuan. Banyak kejadian kejahatan yang menimpa wanita, apabila dikembalikan lagi kepada perintah Islam yang mewajibkan terhadap wanita untuk menutup auratnya, maka akan terasa begitu banyak manfaatnya dengan adanya perintah tersebut. Menanamkan kesadaran menutup aurat pada muslimah sejak dini adalah hal yang penting. Sekolah sebagai lembaga pendidikan formal menjadi tempat strategis dalam membina dan membentuk karakter peserta didik menjadi pribadi yang cerdas, terampil, dan berakhlakul karimah. Keberhasilan dalam menjalankan fungsi sekolah tersebut, disamping karena adanya keberadaan kepala sekolah selaku pemimpin, pengorganisir dan penanggung jawab berjalannya kegiatan pembelajaran di sekolah, tentu tidak terlepas dari peran guru selaku ujung tombak yang secara langsung berhubungan dengan peserta didik dalam proses pembelajaran dan pembentukan karakter.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Upaya Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung? 2) Apa saja Kendala Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung? 3) Bagaimana Cara Guru Pendidikan Agama Islam mengatasi kendala dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Upaya, kendala dan cara guru Pendidikan mengatasi kendala dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian ini terletak di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung. Data yang peneliti dapatkan bersumber dari Kepala sekolah SMP Negeri 1 Ngantru, guru Pendidikan Agama Islam dan peserta didik. Metode yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Paparan dan analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara menggunakan Triangulasi.

Berdasarkan analisis data penelitian menemukan yaitu: 1) Upaya Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup

aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung adalah dengan memberi nasehat tentang pentingnya menutup aurat kepada peserta didik, menjadi teladan bagi peserta didik dalam mengenakan pakaian yang menutup aurat, menanamkan iman dan taqwa dalam jiwa peserta didik melalui program keagamaan dan membiasakan peserta didik untuk memakai pakaian yang menutup aurat melalui perayaan hari besar Islam. 2) Kendala Guru Pendidikan Agama Islam dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung ada beberapa faktor, yaitu faktor lingkungan, faktor keluarga dan faktor media sosial. 3) cara Guru Pendidikan Agama Islam mengatasi kendala dalam Meningkatkan Kesadaran Siswi untuk menutup aurat di SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung adalah dengan menekankan kepada peserta didik untuk bisa selektif dalam memilih pergaulan, melakukan kerjasama dengan para orang tua dan melarang peserta didik untuk membawa ponsel di sekolah.

ABSTRACT

Thesis entitled "Strategy of Islamic Religious Education Teachers in raising awareness of students to cover Aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung " was written by Zen Abdul Azis. Islamic Religious Education (PAI), NIM. 12201193394, year 2023, guided by Machrup Eko Cahyono, M.Pd.I.

Keywords: Teacher Strategy, Awareness, Covering Aurat

The phenomenon of deterioration in the way teenagers dress has become one of the causes of high cases of sexual abuse against women. There are many evil things that happen to women, and if they are returned to the command of Islam that requires women to cover their private parts, it will feel so much benefit with this command. Instilling awareness of covering aurat in Muslim women from an early age is important. School as a formal education institution becomes a strategic place in fostering and shaping the character of students to be intelligent, skilled, and moral karimah. The success in carrying out the functions of the school, in addition to the existence of the principal as a leader, organizer and person in charge of the running of learning activities in the school, certainly can not be separated from the role of teachers as spearheads that are directly related to learners in the learning process and character formation.

The focus of this study is: 1) How is the effort of Islamic Religious Education Teachers in raising awareness of students to cover aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung? 2) What are the obstacles for Islamic Religious Education Teachers in raising awareness of students to cover aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung? 3) How can Islamic Religious Education teachers overcome obstacles in raising awareness of students to cover aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung? The purpose of this study was to determine the efforts, constraints and ways of education teachers overcome obstacles in raising awareness of students to close the aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung.

The approach used in this study is a qualitative approach. The location of this research is located at SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung. The Data obtained by the researchers came from the principal of SMP Negeri 1 Ngantru, Islamic Religious Education teachers and students. The methods used are observation, interview and documentation. Exposure and data analysis is done by data reduction, data presentation and conclusion. Checking the validity of the data is done by using triangulation.

Based on the analysis of research data found that: 1) the efforts of Islamic Religious Education Teachers in raising awareness of students to cover aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung is to give advice on the importance of covering aurat to students, be an example for students in wearing clothes that cover aurat, instilling faith and piety in the souls of students through religious programs and familiarize students to wear clothes that cover aurat through the celebration of

Islamic holidays. 2) constraints of Islamic Religious Education Teachers in raising awareness of students to cover aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung there are several factors, namely environmental factors, family factors and social media factors. 3) the way Islamic Religious Education teachers overcome obstacles in raising awareness of students to cover aurat in SMP Negeri 1 Ngantru Tulungagung is to emphasize to students to be selective in choosing associations, cooperate with parents and prohibit students from carrying cellphones at school.

الملخص

البحث العلمي تحت العنوان "استراتيجية معلمي التربية الدينية الإسلامية في زيادة وعي الطلاب لتغطية أورات في سمن ١ نغانترو تولونغاونغ" كتبه زين عبد العزيز. التربية الدينية الإسلامية (باي) ، نيم. ١٢٢٠١١٩٣٣٩٤ ، عام ٢٠٢٣ ، بتوجيه من مخروف إيكو كاهيونو ، ماجستير التربية الإسلامية

الكلمات الرئيسية: استراتيجية المعلم ، الوعي ، تغطية أورات

أصبحت ظاهرة التدهور في طريقة لباس المراهقين أحد أسباب ارتفاع حالات الاعتداء الجنسي على المرأة. هناك العديد من الأشياء الشريفة التي تحدث للمرأة ، وإذا تم إرجاعها إلى أمر الإسلام الذي يتطلب من النساء تغطية أعضائهن الخاصة ، فسوف تشعر بفائدة كبيرة مع هذا الأمر. من المهم غرس الوعي بتغطية الأورات لدى النساء المسلمات منذ سن مبكرة. تصبح المدرسة كمؤسسة تعليمية رسمية مكانا استراتيجيا في تعزيز وتشكيل شخصية الطلاب ليكونوا أذكياء ومهارة وأخلاقية كريمة. النجاح في تنفيذ وظائف المدرسة ، بالإضافة إلى وجود المدير كقائد ومنظم وشخص مسؤول عن إدارة أنشطة التعلم في المدرسة ، بالتأكيد لا يمكن فصله عن دور المعلمين كرؤوس حربة مرتبطة مباشرة بالمتعلمين في عملية التعلم وتكوين الشخصية.

محور هذه الدراسة هو: (١) كيف يتم جهد معلمي التربية الدينية الإسلامية في زيادة وعي الطلاب لتغطية أورات في سمن ١ نغانترو تولونغاونغ؟ (٢) ما هي العقبات التي تحول دون معلمي التربية الدينية الإسلامية في رفع مستوى الوعي لدى الطلاب لتغطية أورات في سمن ١ نغانترو تولونغاونغ؟ (٣) كيف يمكن لمعلمي التربية الدينية الإسلامية التغلب على العقبات في زيادة وعي الطلاب لتغطية أورات في سمن ١ نغانترو تولونغاونغ؟ وكان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد الجهود والقيود وطرق التعليم المعلمين التغلب على العقبات في رفع مستوى الوعي لدى الطلاب لإغلاق أورات في سمن ١ نغانترو تولونغاونغ.

النهج المستخدم في هذه الدراسة هو نهج نوعي. يقع موقع هذا البحث في سمين انغانترو تولونغاونغ. وجاءت البيانات التي حصل عليها الباحثون من مدير سمين انغانترو ، ومعلمي التربية الدينية الإسلامية والطلاب. الأساليب المستخدمة هي الملاحظة والمقابلة والتوثيق. يتم التعرض وتحليل البيانات عن طريق تقليل البيانات وعرض البيانات واستنتاجها. يتم التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث.

واستنادا إلى تحليل البيانات البحثية وجدت أن: (١) جهود معلمي التربية الدينية الإسلامية في رفع وعي الطلاب لتغطية أورات في سمي نيجري انغانترو تولونغاونغ هو تقديم المشورة بشأن أهمية تغطية أورات للطلاب ، كن مثالا للطلاب في ارتداء الملابس التي تغطي أورات ، وغرس الإيمان والتقوى في نفوس الطلاب من خلال البرامج الدينية وتعريف الطلاب على ارتداء الملابس التي تغطي أورات من خلال الاحتفال بالأعياد الإسلامية. (٢) قيود معلمي التربية الدينية الإسلامية في زيادة وعي الطلاب لتغطية أورات في سمي نيجري انغانترو تولونغاونغ هناك عدة عوامل ، وهي العوامل البيئية والعوامل الأسرية وعوامل وسائل الإعلام الاجتماعية. (٣) إن الطريقة التي يتغلب بها معلمو التربية الدينية الإسلامية على العقبات في زيادة وعي الطلاب لتغطية أورات في سمي نيجري انغانترو تولونغاونغ هو التأكيد للطلاب على أن يكونوا انتقائيين في اختيار الجمعيات والتعاون مع أولياء الأمور ومنع الطلاب من حمل الهواتف المحمولة في المدرسة